

En la mayoría de los países del tercer mundo las necesidades sanitarias son grandes y los recursos limitados.

Médicos sin Fronteras a lo largo de sus 21 años de existencia ha adquirido, a través de su acción en contacto con esta realidad, una experiencia inestimable y los vínculos con médicos, enfermeras y promotores de salud de estos países han contribuido a enriquecerla.

Esta adquisición y el asesoramiento de grandes instituciones han permitido la elaboración de guías y manuales para uso en las actividades sanitarias de Médicos sin Fronteras.

Esta guía **MEDICAMENTOS ESENCIALES - GUIA PRACTICA DE UTILIZACION**, que sigue a las publicaciones de *Guía Clínica y Terapéutica*, *Técnicas médico-quirúrgicas en situaciones de aislamiento* y *Técnicas quirúrgicas de base*, va sobre todo dirigida a aquellos que día a día desarrollan un trabajo asistencial en situaciones de penuria. Deseamos que pueda contribuir a reforzar su acción.

